

〔花園小学校学校教育活動等アンケートの記述式欄について〕

たくさんのご意見をいただきありがとうございます。複数意見や学校全体に関わる内容について記載させていただき、担任に関する内容につきましては割愛させていただきました。全てを掲載することはできませんが、ご意見には真摯に耳を傾け、よりよい学校づくりを推進していきます。

【好意的な意見をいくつか紹介させていただきます。】

- ・多岐にわたる内容を細かく指導していただき大変ですが、ありがたいです。
- ・トピックスやホームページで学校の様子がよくわかります。
- ・学校メルマガで不審者情報などがわかりありがたいです。（*多すぎると煩わしいという意見もあります。）
- ・今年始まった水泳大会がよかった。続けてほしい。
- ・ペア活動や〇〇大会、児童集会などの行事を子どもも楽しみにしています。
- ・トイレボランティアは、とても素敵なことだと思います。（*施設改修の必要が急務という意見もあります。）

保護者様のご意見	学校側からの回答
<p>祖父母学級は、家族学級などの名称に変えて家族全体で取り組める内容がよい。</p> <p>一緒に活動する場合、教室が狭く大変である。内容を考えてほしい。</p>	<p>祖父母の方が来校しやすいための名称・内容を考えています。今年は休憩スペースも設置しましたが、教室の広さ・活動内容については、検討していきます。子どもたちの様子はとても楽しそうなので、よりよい形を考えていきたいです。</p>
<p>学芸会や合唱コンクールなど、全員で一つのものを作り上げる活動もやってほしい。</p>	<p>体育館使用が各クラス週1回しか無いうえに、授業内容も多くなっているため、現在の形式になっています。学習の発表の場は、各学年いろいろな場で設けています。ご指摘の会には限りませんが、子どもたちが練習して活動の成果を発表し合う場は、様々な形で取り入れていきたいと思ひます。</p>
<p>学校行事の際、自家用車できて駐車違反をしている人が多く、危険である。その対策を考えてほしい。</p>	<p>文書・メルマガに加え、当日はカラーコーン等を立てて呼びかけていますが残念です。子どもと同様の徒歩、または自転車をお願いしたいです。運動場への車の乗り入れはますます、グラウンドを悪くしますし、運動場を使用する行事も多々ありますので、ご理解・ご協力をお願いします。</p>
<p>トイレの改装をして洋式を増やしてほしい。</p>	<p>引き続き市教育委員会に要望していきます。</p>
<p>運動会の大玉送りはよかったが、他の多くは毎年同じ内容に近い。何年も見ているとあきてくるので変えてほしい。</p>	<p>今年は45周年記念で大玉送りを入れました。今後も前向きに検討していきます。種目については、器具の問題もありますが、常に新鮮な気持ちでできるようにしたいです。</p>
<p>不審者情報がメルマガや便りで届くが、今の下校体制や交通監視体制では不十分と思われる。協力するので、もう少しパトロールの時間帯や範囲を拡大してほしい。</p>	<p>現在、朝は2名の交通指導員さんやおやじの会の方々が立哨し、0の日にはPTAの校門指導をしています。下校時には、主に低学年の下校時間帯に老友会の方々、また第2・4火・木曜日にはPTAと老友会による青パト監視を行っています。16:00近くの高学年下校時は人手が手薄ですので、来年度のPTAや各団体と話し合ってよりよい方向を考えていきたいです。なお、自主的に監視していただくことは大歓迎です。</p>
<p>授業参観を中心とした学校行事の時間帯を幼稚園・保育園の迎えと分けてもらえると有り難い。また、仕事のシフトを決めるのが月末なので、学年通信などは月末以前に出してほしい。</p>	<p>授業参観や子どもたちが用意するものの連絡など、できる限り早めに知らせるようにしていきます。授業参観の設定は、PTA総会の年間計画を参照してください。なお、学校の授業等は常に公開していますので、ご覧になりたい際は担任にご連絡ください。</p>